¿SERÁ?

Falla prevención

Apenas llevaban unas semanas las obras de la Conagua, en Tula, para evitar una inundación como la del año pasado, donde murieron 16 pacientes de un hospital, y una lluvia hace una semana volvió a anegar la zona y lo peor es que la corriente se llevó los pocos avances, así como materiales y herramientas. Las obras se suspendieron y la pregunta es ¿si fue algo fortuito o hay responsabilidades de algún funcionario por esas pérdidas? ¿Será?

Juntos pero... incómodos

Morena repitió la dosis del Estado de México; ahora se fue a Coahuila donde el próximo año habrá elecciones, a manera de mitin multitudinario y con la presencia de los presidenciables, entre ellos Ricardo Monreal, realizaron asamblea informativa en donde el cubrebocas estuvo ausente, aunque dicen que a algunos nos les gustó que Monreal estuviera a su lado en el templete levantando los brazos en señal de victoria, otros esperan que sea un comienzo de un tramo de unidad en el morenismo... ¿Será?

Cambian la jugada

La aparición de anuncios **espectaculares** con la imagen de **Éric Sevilla**, presidente del **PRI mexiquense** sorprendió a más de uno y los puso a dudar sobre sus cálculos políticos rumbo a la **elección** de **2024**; quienes no conocen la carrera y la disciplina del **priista mexiquense** han comenzado a especular sobre una posible rebelión, pero quienes conocen de cerca el proceso mencionan que Sevilla no desafiaría la línea mexiquense del tricolor, si es que la hay. ¿Será?

Yelpartidonaranja

Y Movimiento Ciudadano también buscó enviar un mensaje de unidad desde la entidad tapatía en donde el gobernador Enrique Alfaro y el senador Dante Delgado dijeron que están listos para el 2024, en el acto inaugural de los trabajos de la cuarta convención estatal, en donde por cierto se veía muy sonriente el gobernante ante los gritos de ¡Presidente!¡Presi dente!¿Será?

Van por presidencia... del INE

Entre las posiciones más buscadas en la administración pública, está la presidencia del Instituto Nacional Electoral, que se disputará también el próximo año. Y quién habría ya levantado la mano para buscar el mencionado encargo es la consejera Claudia Zavala; esto con el apoyo de sus colegas Lorenzo Córdova, actual titular del órgano autónomo, y Ciro Murayama. Para ello, según una entrevista reciente de la propia consejera, enarbolaría la bandera de la austeridad en el presupuesto que pedirán para el ejercicio 2023, un estandarte que por cierto no levantó con sus mencionados aliados durante los últimos años... ¿Será?

Otra vez Puebla

Dicen que se espera que se ponga más tenso el clima político por aquellos rumbos en donde se observa una confrontación entre el gobernador y el coordinador de los morenistas en San Lázaro, ¿por qué?, porque algún funcionario público presentó una denuncia ahora contra Ignacio Mier Jr., actual presidente municipal de Tecamachalco... ¿Subirá de tono aún más esa confrontación? ¿Será?